



UNIVERSITÄT ZU LÜBECK
PRÄSIDIUM

Universität zu Lübeck · Der Präsident
Ratzeburger Allee 160 · 23562 Lübeck

An den
Ministerpräsidenten des Landes SH
Herrn Peter Harry Carstensen
Düsternbrooker Weg 104
24 105 Kiel

Der Präsident
Prof. Dr. med. Peter Dominiak

Ratzeburger Allee 160
23562 Lübeck

Tel. +49 451 500 3000
Fax +49 451 500 3033

praesidium@zuv.uni-luebeck.de
<http://www.uni-luebeck.de>

12. Juli 2010

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Carstensen,

für Ihre gute Nachricht aus Berlin und Ihre Verhandlungen mit Frau Ministerin Schavan, aus denen der Erhalt der Medizin an der Universität zu Lübeck resultierte, möchte ich Ihnen persönlich aber auch im Namen meiner Universität sehr herzlich danken.

Ihrem Verhandlungsgeschick ist es zu verdanken, und für uns alle ist besonders erfreulich, dass der Medizinstudiengang voll erhalten bleibt und keine Studienplätze im Fach Medizin abgebaut werden. Das bedeutet gleichzeitig, dass wir uns um die Weiterführung der übrigen von der Medizin abhängigen Studiengänge, Molecular Life Science, Mathematik in Medizin und Lebenswissenschaften und Medizin-Ingenieurwissenschaft nicht mehr sorgen müssen.

Wir haben ebenfalls mit Freude vernommen, dass der Umwandlung der Universität zu Lübeck in eine Stiftungsuniversität nun nichts mehr im Wege steht. Wir werden daher die Vorbereitungen zur Antragsstellung einleiten und einen zustimmungsfähigen Antrag an die Landesregierung senden. Zunächst beabsichtigen wir über Zustiftungen Gelder einzuwerben. Gleichzeitig werden wir aber Kapital für die Stiftung anlegen, um der Universität eine Zukunft ohne Existenzangst zu sichern.



Die Existenzsicherung der Medizin und damit verbunden eine sichere Perspektive für die Universität zu Lübeck wird den Medizintechnik nahen Industrieunternehmen ebenfalls positive Signale geben und sie für ihre Standortwahl in Lübeck und der Region bestätigen.

Sie haben mit Ihrem Verhandlungserfolg und Ihrer bevorstehenden Entscheidung im Kabinett für die Universität zu Lübeck die Grundlage für die erfolgreiche Weiterentwicklung innovativer Medizintechnik deutlich gesteigert.

Mit den besten Grüßen

Prof. Dr. Peter Dominiak